

## Referat für Queer und alternative Lebensbeziehungen

Das Referat arbeitet daran, Räume für queere Vielfalt zu schaffen. Queer-Denken heißt u.a. die Vorherrschaft heterosexueller Denkmuster in unserer Kultur zu hinterfragen. In diesem Sinne trägt das Referat zur Sensibilisierung von LGBT\*-Themen in der Alpen-Adria-Universität und der Kärntner Gesellschaft bei.

### Wir suchen:

- Eine Referentin / einen Referenten (Teamleitung)
- Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter für permanente oder projektbezogene Mitarbeit

### Du interessierst dich für:

- Lebens- und Beziehungsentwürfe abseits heteronormativer Vorstellungen
- Antidiskriminierung von LGBTIQ+-Lebensbeziehungen
- Das Aufzeigen alternativen Lebens- und Partner\*innenschaftsbeziehungen

### Aufgabenbereiche:

- Initiierung und Koordination von Projekten und Veranstaltungen mit LGBTIQ+-Bezug
- Erstellung von Informationsmaterialien zur Sensibilisierung für alternative Lebensbeziehungen
- Beantwortung von Anfragen per E-Mail oder in Sprechstunden
- Kooperation und Vernetzung mit einschlägigen Organisationen und Institutionen in Kärnten/ Koroška und Österreich

### Was wir von dir erwarten:

- Einsatzbereitschaft für LGBT\*-Themen und den Abbau von heteronormativen Stereotypen
- Du stehst dem Referat ca. 5-10 Stunden pro Woche zur Verfügung
- Engagement, Selbstständigkeit, Teamfähigkeit und Zuverlässigkeit

## Department for Queer and Alternative Life Relationships

The department works to create spaces for queer diversity. Queer thinking means, among other things, questioning the dominance of heterosexual thought patterns in our culture. In this sense, the department contributes to raising awareness of LGBT\* issues in the Alpen-Adria-Universität and Carinthian society.

### We are looking for:

- One Referent\_in (speaker/team leader)
- Sachbearbeiter\_innen (clerks) for permanent or project-related work

### You are interested in:

- Concepts for life and relationships apart from heteronormative ideas
- Anti-discrimination of LGBTIQ+- life relationships
- Demonstrating alternative life and partnership relationships

### Responsibilities:

- Initiation and coordination of projects and events related to LGBTIQ+
- Creation of information materials to raise awareness of alternative life relationships
- Answering inquiries via e-mail or during office hours
- Cooperation and networking with relevant organizations and institutions in Carinthia/ Koroška and Austria

### What we expect from you:

- Commitment to LGBTIQ+ issues and breaking down heteronormative stereotypes
- You are available to the department for approx. 5-10 hours per week
- Commitment, independence, ability to work in a team and reliability